

ICBF orienta a autoridades del Amazonas sobre el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes

Leticia, 22 de noviembre de 2018. - El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) capacitó a las autoridades territoriales del departamento del Amazonas frente a sus competencias en el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA), para fortalecer la respuesta institucional y trabajar de manera articulada en acciones de prevención.

La asistencia técnica fue brindada por los profesionales del ICBF durante la Mesa Municipal de Primera Infancia, Infancia, Adolescencia y Fortalecimiento Familiar, en la que participaron delegados de la Alcaldía de Leticia, Prosperidad Social, Secretaría de Educación, Policía de Infancia y Adolescencia, Comisaría de Familia y la Procuraduría para la Infancia y la Adolescencia.

Dentro de las conclusiones presentadas en la Mesa están la necesidad de trabajar en la prevención del consumo de sustancias psicoactivas en los adolescentes y de generar mayores espacios comunitarios y en medios de comunicación para socializar con la comunidad los alcances del SRPA.

Para garantizar el éxito de la justicia restaurativa y los procesos de resocialización, se requiere del accionar de todas las entidades que hacen parte del Sistema Nacional de Bienestar Familiar, por eso, todas las autoridades presentes reconocieron que es necesario continuar con el compromiso de brindar una mayor oferta interinstitucional a los adolescentes y jóvenes vinculados al SRPA y también de realizar un abordaje de fondo donde se reconozcan los diferentes contextos sociales en infringen la ley.